

ハ一七二一

♪ 2025/01/07 第11号

2025年も良い年にしましょう ☆ 1月24日に韓国の先生方をお迎えします

☀ 2025年が始まりました。今日から3学期ですね。冬休みはゆっくりできましたか。三が日は、お天気も良く暖かかったですね。今年もよい一年になりますように。がんばりましょう。



☀ さて、かねてからみなさんに案内していましたが、いよいよ再来週の24日

金曜日に、韓国の先生方30人を本校にお迎えします。韓国の先生方はみなさんの授業を見学したり、1、2年生につきましては、実際に授業もしていただきます。みなさんが普段行っている、クラスでの給食や掃除、部活も実は世界的に見て日本独自の教育活動ということで一緒に交流できるのを今から楽しみにされています。また、直接、みなさんに日本のことをいろいろ質問したいことがたくさんあるそうです。例えば、「韓国についてどう思いますか」「友達と一緒にする活動やイベントについて教えてください」「日本を誇りに思っていますか」「将来の夢は何ですか」などです。

☀ ユネスコ主催のこの活動は、毎年日本の各地域で順番に行われ、去年は東北地方でした。今年は関西で、魚住東中に30人、神戸の神港橘高校30人来られます。日本の中学校の印象が魚住東中で決まるというところちょっと私もプレッシャーですが、どうぞ楽しんでください。私も楽しみです。みなさん、よろしくお願ひします。